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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT 

Abgeordnete Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) 

Unterrichtsversorgung an öffentlichen berufsbildenden Schulen 

Anfrage der Abgeordneten Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 18.01.2019 

 

Die durchschnittliche rechnerische Unterrichtsversorgung an öffentlichen berufsbildenden Schulen 
lag am jeweiligen Stichtag in den Jahren 2013 bis 2017 bei unter 90 %. Bereits in den Jahren davor 
hat sie nie den Wert von 94 % überschritten. Dies geht aus der Anlage „Zahlen, Daten, Fakten zum 
Schuljahr 2018/19“ zum Pressegespräch der Landesregierung zum Schuljahresbeginn 2018/19 
hervor. Erhoben werden diese Daten immer zum 15. November eines Jahres, weshalb die Daten 
für 2018 der Landesregierung bereits vorliegen müssten. 

1. Wie hoch war die durchschnittliche rechnerische Unterrichtsversorgung an den öffentlichen 
berufsbildenden Schulen in Niedersachen zum Stichtag 15.11.2018 (bitte sowohl Theorie und 
Praxis einzeln als auch den Gesamtwert angeben)? 

2. Wie hoch war die durchschnittliche rechnerische Unterrichtsversorgung an den einzelnen öf-
fentlichen berufsbildenden Schulen in Niedersachen zum Stichtag 15.11.2017 (bitte sowohl 
Theorie und Praxis einzeln als auch den Gesamtwert tabellarisch für jede einzelne Schule an-
geben)? 

3. Wie hoch war die durchschnittliche rechnerische Unterrichtsversorgung an den einzelnen öf-
fentlichen berufsbildenden Schulen in Niedersachen zum Stichtag 15.11.2018 (bitte sowohl 
Theorie und Praxis einzeln als auch den Gesamtwert tabellarisch für jede einzelne Schule an-
geben)? 

4. Wie hoch war die Unterrichtsversorgung bezogen auf die einzelnen Berufsfelder an den ein-
zelnen öffentlichen berufsbildenden Schulen in Niedersachsen zum Stichtag 15.11.2018? 

5. Wie viele Lehrkräfte wurden zu Beginn der Schuljahre 2017/18, 2018/19 sowie zu den jeweili-
gen Schulhalbjahren an den öffentlichen berufsbildenden Schulen eingestellt, und wie viele 
haben im selben Zeitraum entsprechend den Schuldienst verlassen? 

6. Welche Maßnahmen ergreift die Landesregierung zur Verbesserung der Unterrichtsversor-
gung an berufsbildenden Schulen, und welche Erfolge lassen sich bereits verbuchen? 

 

(Verteilt am 22.01.2019) 
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